

視点①

環境構成や援助の工夫など学び取ったこと

園庭にハイバスカスやパラフレービーと植え、遊び活用している工夫がいいと思いました。他に遊びに使える花もありますか？その活用法もたいたいと思いました。

園庭に咲いてる草花が咲いていい良いなと思いました。

1>1>の課程を大切にしています。子どもたちの興味をさせ、せり取りながら伝わってきて良いなと思いました。

園庭に咲いている植物で色付けは楽しそうだと思う。植物以外、もっと探したら色水になるか子ども達と一緒に楽ししながら色々な色で感觸遊びを楽しもうなと思った。

色水遊びから白玉粉を使つての感觸遊びに発展。水、粉、白玉粉土と様々な感觸を子供たちの興味を引き出して子供たちが樂んでいました。

園庭に咲いている植物を遊びに取り入れるのはステキだと思います。

園庭にある花で色水遊びからの発展がいくつも良いくらいです。

青木の葉色を1つずつじっくり味わってますね。半端な素材や体験の中でもいろんなつながりやまとつなげられますね！

視点②

あなたが思う「いいね」など

＜木の国保育園＞

皆で協力して活動している事が伝わってきて的伟大!!

色々なところから成長も遊びにかけたのを楽しんでる姿が見らるるのがいいね～パラフレーズ一歩でたくさん笑ひてるのでやってみます。

小動物遊び、触れて実際に感じた体験が多く良いなあと思いました。

色々な感觸を楽しむ方法で、みんなで協力する事でとても良いと思う。

日々、粉の感觸遊びへ人々が喜んでいます。素材の量が増えていくのがいいですね。